



Voyage à Paris : journée 2

publié le 05/02/2020

Ce matin les élèves ont participé à des ateliers à la cité de la musique. Une classe a participé à un atelier de djembé et l'autre à une visite du musée de la musique suivie d'un atelier avec des instruments de l'orchestre type Lully : violons altos violoncelles harpe clavecin flûtes à bec percussions. On a ensuite pique niqué au chaud dans une salle de la philharmonie de Paris puis avons traversé le parc de la Villette pour nous rendre à la cité des sciences. Les élèves ont alors pu faire un atelier de décryptage, des expériences sur le son, la force de Coriolis ou le cerveau puis une exposition sur les espions. Bien fatigués ils ont regagné l'auberge de jeunesse pour prendre un bon repas du soir. Les élèves sont très contents !

Portfolio

